

Orléans sous le charme



■ **POPULAIRE.** Serrant les mains, embrassant les joues, la journaliste Audrey Pulvar, invitée d'honneur des 586^{es} Fêtes johanniques, a conquis le public orléanais venu en nombre, hier, assister au traditionnel défilé.

■ **RYTHME.** Sous un soleil inespéré, le cortège conduit par Inès Canut, Jeanne d'Arc 2015, a tenu la cadence et les délais grâce à la vigilance d'Olivier Carré, premier adjoint, qui suppléait le maire Serge Grouard.

PHOTO ÉRIC MALOT
PAGES 7 À 19



LA DIMENSION RELIGIEUSE



OFFICE. La messe a été présidée par Mgr Eychenne (à d.) et l'homélie prononcée par Mgr Souchu, deux des quatre évêques invités par Mgr Blaquart. Ici, la bénédiction de l'eucharistie. ÉRIC MALOT



ASSISTANCE. Quelque 2.000 personnes, dont les sacs ont été contrôlés à l'entrée pour raison de sécurité, ont assisté à la messe, hier matin, en la cathédrale : fidèles, officiels, associations. É. MALOT



CORTÈGE. Facilement repérables dans leur soutane noire ceintrée de fuchsia, ils étaient six évêques, cette année, à défilé : Mgr Blaquart et ses quatre invités du diocèse (Mgr Dupont, Souchu, Maupu, Eychenne), plus un cinquième, Mgr Gardin, évêque au Congo de passage à Orléans. Tous ont suscité de nombreuses et vives réactions de sympathie de la part du public. FRANCK LE ROUX



ACCLAMÉS. Les évêques ont apprécié cet accueil chaleureux et se sont volontiers prêtés au jeu, s'arrêtant, discutant, saluant la foule ou embrassant d'anciennes connaissances. FRANCK LE ROUX



ÉBLOUI. Les lunettes de soleil sont de sortie pour Mgr Blaquart, comme pour d'autres dans la tribune. Surtout au moment de lever les yeux au ciel pour admirer le passage des avions. ÉRIC MALOT

LE PEN. C'est Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste et ancien maire d'Orléans, fatigué



APPLIQUÉE. Inès Canut s'est essayée à la signature d'un autographe.

d'avoir toujours à répéter que les Fêtes johanniques orléanaises n'ont rien à voir avec le Front national, qui le dit : « D'ici quelque temps, on ne parlera plus de Jean-Marie Le Pen, mais on parlera encore de Jeanne d'Arc. Cette appropriation est une imposture ! » ■